

Llamamiento de la presidenta de VOX Baleares con motivo de la colocación en las instituciones de la bandera LGTBI

Patricia de las Heras pide a los miembros de su formación en Baleares que planten cara.

La presidenta de VOX Baleares, Patricia de las Heras, ha criticado la actuación del PP en todas las instituciones, especialmente en aquellas en las que los populares gobiernan con VOX o en las que se tienen acuerdos que garantizan la gobernabilidad. "Lamento profundamente la actitud del PP. Los populares están pasando por alto los acuerdos que alcanzamos hace ahora un año y que les permiten gobernar en diferentes instituciones. VOX siempre ha pedido que se respete la neutralidad de las instituciones. El PP sabe cuál es nuestra postura y vemos su respuesta como un desafío".

De las Heras ha recordado al PP que "el hecho de que invadan de banderas LGTBI las principales instituciones de Baleares como el Parlamento, el Consell de Mallorca y los ayuntamientos, pone en evidencia su falta de respeto a los ciudadanos y su falta de respeto a las sentencias de los tribunales. Al final, los perjudicados son los ciudadanos y las instituciones. Lo recalco por si el PP piensa que hace daño a VOX".

La presidenta de VOX Baleares ha querido transmitir su agradecimiento "a todos los miembros de la formación que están plantando cara al PP y han exigido que la bandera LGTBI no estuviera presente en las instituciones, garantizando la neutralidad de las mismas. Animo a todos a seguir luchando para garantizar la libertad y que se cumpla lo que marca la ley. VOX es el único partido que deja de lado los complejos y que no se deja amedrentar".